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Sekolah sebagai lembaga ilmu pendidikan umum selalu mendapatkan 

sorotan baik oleh masyarakat maupun oleh pemerintah. Berbagai usaha untuk 

meningkatkan mutu pendidikan di sekolah telah banyak dilakukan. Walaupun 

demikian masih banyak kendala yang sering dijumpai di sekolah-sekolah yang 

dapat menghambat majunya pendidikan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk 

mengetahui peran guru agama Islam dalam meningkatkan kecerdasan emo-

sional siswa dan faktor-faktor yang menjadi pendukung dan penghambat guru 

pendidikan agama Islam dalam meningkatkan kecerdasan emosional siswa. 

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif yang dalam proses pengum-

pulan datanya menggunakan wawancara dan dokumentasi.  

Peneliti menyimpulkan bahwa peran guru dalam meningkatkan kemam-

puan mengenali emosi kepada siswa adalah dengan mengajarkan kepada siswa 

tindakan-tindakan positif ketika sedang marah, kecewa, senang, dan sedih. 

Peran guru dalam meningkatkan kemampuan mengelola emosi dengan melaku-

kan rutinitas keagamaan setiap pagi. Peran guru dalam meningkatkan kemam-

puan mengenali emosi orang lain dengan cara menanamkan rasa saling meng-

hargai terhadap sesama dan rasa peduli terhadap orang lain. Dan Peran guru 

meningkatkan kemampuan dalam memotivasi diri sendiri adalah pendidik tidak 

pernah bosan untuk selalu memberikan motivasi kepada siswa agar siswa 

tersebut bisa semangat dalam usaha menggapai cita-cita.  

Peneliti juga menyimpulkan bahwa terdapat faktor pendukung dan 

penghambat guru pendidikan agama Islam dalam meningkatkan kecerdasan 

emosional. Faktor pendukung berupa keberadaan para guru dalam membimbing 

siswa dan terdapat berbagai fasilitas yang memadai di SMP Al-Furqan Jember. 

Dan terdapat faktor penghambat yaitu keberadaan pandemi virus COVID-19 

dan keberadaan gadget di kalangan siswa yang membatasi interaksi 
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Schools as general educational institutions always get the spotlight both 

by the community and by the government. There have been many attempts to 

improve the quality of education in schools. However, there are still many 

obstacles that are often encountered in schools that can hinder the progress of 

education. The purpose of this study was to determine the role of Islamic 

religious teachers in improving students 'emotional intelligence and the factors 

that support and inhibit Islamic religious education teachers in increasing 

students' emotional intelligence. This study uses qualitative research which in 

the data collection process uses interviews and documentation. 

The researcher concluded that the role of the teacher in increasing the 

ability to recognize emotions in students is by teaching students positive actions 

when they are angry, disappointed, happy, and sad. The teacher's role in 

increasing the ability to manage emotions by carrying out religious routines 

every morning. The role of the teacher in increasing the ability to recognize the 

emotions of others by instilling a sense of mutual respect for others and a sense 

of care for others. And the role of teachers in increasing their ability to motivate 

themselves is that educators are never bored to always provide motivation to 

students so that these students can be enthusiastic in trying to reach their goals. 

Researchers also concluded that there are supporting and inhibiting 

factors for Islamic religious education teachers in increasing emotional 

intelligence. Supporting factors are the presence of teachers in guiding students 

and there are various adequate facilities at SMP Al-Furqan Jember. And there 

are inhibiting factors, namely the presence of the COVID-19 virus pandemic 

and the presence of gadgets among students that limit interactions 
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 نبذة مختصرة
 

 

 فٜ ححسِٞ اىزماء اىعاطفٜ ىطلاب حشبٞت اسلاٍٞت . دٗس ٍعي٠٢٠٢َٜ ، فاضل ، فايس

، بشّاٍج دساست اىخشبٞت اىذْٝٞت الإسلاٍٞت ، ميٞت  ثاّ٘ٝت اىفشقُ٘ الإعذادٝت ، جَبش

 سٞخٜ ّ٘س اىذمخ٘س اىذِٝ الإسلاٍٜ ، جاٍعت اىَحَذٝت جَبش. اىَسخشاس ا١ٗه:

 ,عبذ اىحَٞذ بنٞش :شَسٞت ، ىَسخشاس اىثاّٜ

 

 اىنيَاث اىَفخاحٞت: دٗس ٍعيَٜ اىخشبٞت اىذْٝٞت الإسلاٍٞت ٗاىزماء اىعاطفٜ
 

ا عيٚ دائشة اىض٘ء ٍِ قبو    ًَ اىَذاسط مَؤسساث حعيَٞٞت عاٍت ححصو دائ

اىَذاسط. ٍٗع اىَجخَع ٗاىحنٍ٘ت. ماّج ْٕاك ٍحاٗلاث عذٝذة ىخحسِٞ ج٘دة اىخعيٌٞ فٜ 

رىل ، لا حضاه ْٕاك اىعذٝذ ٍِ اىعقباث اىخٜ غاىباً ٍا ح٘اجٖٖا اىَذاسط ٗاىخٜ َٝنِ أُ 

حعٞق حقذً اىخعيٌٞ. اىٖذف ٍِ ٕزٓ اىذساست ٕ٘ ححذٝذ دٗس ٍعيَٜ اىذِٝ الإسلاٍٜ فٜ 

ححسِٞ اىزماء اىعاطفٜ ىيطلاب ٗاىع٘اٍو اىخٜ حذعٌ ٗحثبظ ٍعيَٜ اىخشبٞت اىذْٝٞت 

فٜ صٝادة اىزماء اىعاطفٜ ىيطلاب. ٝسخخذً ٕزا اىبحث اىبحث اىْ٘عٜ اىزٛ  الإسلاٍٞت

 ٝسخخذً فٜ عَيٞت جَع اىبٞاّاث اىَقابلاث ٗاىخ٘ثٞق.

 

ٗخيصج اىباحثت إىٚ أُ دٗس اىَعيٌ فٜ صٝادة اىقذسة عيٚ اىخعشف عيٚ  

 اىَشاعش ىذٙ اىطلاب ٕ٘ بخعيٌٞ اىطلاب اىخصشفاث الإٝجابٞت عْذٍا ٝنُّ٘٘ غاضبِٞ

ٗخائبِٞ ٗسعذاء ٗحضِْٝٞ. دٗس اىَعيٌ فٜ ححسِٞ اىقذسة عيٚ إداسة اىع٘اطف عِ طشٝق 

اىقٞاً باىشٗحِٞ اىذْٜٝ مو صباح. دٗس اىَعيٌ فٜ صٝادة اىقذسة عيٚ اىخعشف عيٚ ٍشاعش 

اٟخشِٝ ٍِ خلاه غشط الاحخشاً اىَخباده ى٠خشِٝ ٗاىشع٘س بشعاٝت اٟخشِٝ. ٗٝخَثو 

قذسحٌٖ عيٚ ححفٞض أّفسٌٖ فٜ أُ اىَعيَِٞ لا َٝيُ٘ أبذاً ٍِ ح٘فٞش  دٗس اىَعيَِٞ فٜ صٝادة

ا ىيطلاب حخٚ ٝنُ٘ ٕؤلاء اىطلاب ٍخحَسِٞ فٜ ٍحاٗىت اى٘ص٘ه إىٚ  ًَ اىحافض دائ

 إٔذافٌٖ.

 

مَا خيص اىباحثُ٘ إىٚ أُ ْٕاك ع٘اٍو داعَت ٍٗثبطت ىَعيَٜ اىخشبٞت اىذْٝٞت  

ثو اىع٘اٍو اىذاعَت فٜ ٗج٘د اىَعيَِٞ فٜ ح٘جٞٔ الإسلاٍٞت فٜ صٝادة اىزماء اىعاطفٜ. حخَ

اىطلاب ْٕٗاك اىعذٝذ ٍِ اىَشافق اىَْاسبت فٜ ٍذسست. ْٕٗاك ع٘اٍو ٍثبطت ٕٜٗ ٗج٘د 

 جائحت فٞشٗط ٗٗج٘د أدٗاث بِٞ اىطلاب ححذ ٍِ اىخفاعلاث
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